

Montag-Erlwein

Heilsbronn von der Gründung 1132 bis 1321

Das Beziehungsgeflecht eines Zisterzienserklosters im Spiegel seiner Quellenüberlieferung

In her study Miriam Montag-Erlwein investigates the entire monastic source material of the Heilsbronn Abbey from 1132 to 1321. This provides information about the connections within the Order, to the University of Paris, about the power structure in Franconia on the basis of relationships to rulers, the Pope and the bishops as well as about the identity-giving and integrative role of the monastery for the nobility and the urban upper class. The study shows the influence of the Heilsbronn Abbey on the cultural area of Franconia.

In ihrer Arbeit untersucht Miriam Montag-Erlwein den gesamten klösterlichen Quellenbestand der Abtei Heilsbronn von 1132 bis 1321. Dieser gibt Aufschluss über die Verbindungen innerhalb des Ordens, zur Universität Paris, über die Machtverhältnisse in Franken anhand der Beziehungen zu Herrscher, Papst und Episkopat und über die identitätsstiftende und integrierende Rolle des Klosters für den Adel und die städtische Oberschicht. Die Untersuchung macht den Einfluss der Abtei Heilsbronn auf den Kulturraum Franken deutlich.



230,00 €

214,95 € (zzgl. MwSt.)

Lieferfrist: bis zu 10 Tage

Artikelnummer: 9783110235135
Medium: Buch
ISBN: 978-3-11-023513-5
Verlag: De Gruyter
Erscheinungstermin: 16.09.2011
Sprache(n): Deutsch
Auflage: 1. Auflage 2011
Serie: Studien zur Germania Sacra.
Neue Folge
Produktform: Gebunden
Gewicht: 1314 g
Seiten: 666
Format (B x H): 175 x 246 mm

